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SAÚDE VOLTA A SER TEMA DE DEBATES NA CÂMARA
DE IÚNA

VEREADORES AGUARDAM PRESTAÇÃO DE CONTAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE E QUESTIONAM

FALTA DE MÉDICOS NO PRONTO-SOCORRO
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 	As falhas no atendimento m?dico no pronto-socorro da Santa Casa de I?na foram mais uma vez
discutidas pelos vereadores da C?mara Municipal, que questionam se os recursos da administra??o
municipal est?o sendo repassados ? institui??o e como est?o sendo aplicados. 

 	?Recebi v?rias reclama?es de pessoas que chegam ao pronto-socorro do Hospital Santa Casa e
n?o recebem atendimento por falta de m?dicos. Precisamos saber o que est? acontecendo, se o
munic?pio est? repassando a verba e se a Santa Casa est? usando o recurso como se deve. O
hospital tem que prestar atendimento ? popula??o?, avaliou o vereador Rog?rio C?sar. 

 	Al?m disso, os vereadores solicitam a presta??o de contas quadrimestral da Secretaria Municipal
de Sa?de, que n?o chegou ? C?mara para confer?ncia dos parlamentares nos ?ltimos anos. 

 	?Eu ainda n?o tive acesso a nenhuma presta??o de contas do quadrimestre da secretaria de
sa?de do munic?pio at? o momento. A presta??o deve ser feita, conforme legisla??o orienta?,
comentou o Presidente da C?mara, Marquinho da Sa?de. 

 	O presidente sugeriu que a Comiss?o da Sa?de da C?mara procure mais informa?es sobre esses
assuntos junto ? secretaria de Sa?de e ao hospital. A Comiss?o ? formada pelos vereadores
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Expedito Vieira de Andrade Filho, Rog?rio C?zar e Weverton da Silva Feitosa (Zizinho). 

 	?N?s, da Comiss?o da Sa?de, temos que ver essa situa??o da Santa Casa de perto, saber se a
Prefeitura est? pagando a sua contrapartida e ver como est? o atendimento?, disse o vereador
Expedito. 

 	Transporte 

 	H? alguns meses, os vereadores tamb?m alertaram e solicitaram ao poder p?blico municipal
melhor gest?o na ?rea do transporte da sa?de, uma vez que centenas de pacientes estavam
perdendo consultas e cirurgias agendadas. 

 	Desde o final de 2015, moradores enviam reclama?es ? C?mara, se queixando que vans e carros
da Secretaria de Sa?de n?o est?o dispon?veis para agendamento. 
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